
протокол ль 19-22

заседания Презилиума
СаморегУлируемой организации * дссоциация (сТРоИТЕли кРыМд)

к 14> феврытя2022 г.
г. Симферополь

Место проведения заседания: г. Симферополь, ул, Севастопольская,41Д, офис 104

Датазаседания: l4 февраля 2022г,
время начала заседания: l0 часов 00 минут по местному времени.

Присутствовали члены Презилиума:
l. Кузенский Антон Владимирович;
2. Орловский Антон (с применением технических средств связИ (Skype);

3, Бандорин Леонид Евгеньевич (с применением технических средств связи (Skype);

4. Кусов Иван СерГеевиЧ (с применением технических средств связи (Skype);

5. Стручков Владимир Олегович (с применением технических средств связи (Skype),

присутствуюlцие работники дссоциации без права голоса:

- Луп""п""ков Ивiн Сергеевич - исполнительный директор дссоциации;

- Фотеев Константин Сергеевич - юрист Ассоциации,

кворум имеется (из 7 членов Презилиума присутствует 6), заселание правомочно

принимать решения. Що начаrrа заседания Лукьянчиковым И,с. был поставлен вопрос о

председательствующем на заседании Презилиума,

лукьянчиков и,с. отметил, что в соответствии с пунктом 2,1 положения дссоциации

ко Презиленте), Презилент является председателем Президиума и руководителем постоянно

действующего коллегиального органа упрuuпaп"я. В соответствии с пунктом 4,1 Положения

дссоциации <О Президенте), в период временного отсутствия Презилента (отпуск, болезнь,

коМанДироuпu'пйиное)либопопорУ.,.'".ПрезидентаеГополноМоЧияифУнкuии
oay*aar"n"a, Вице-президент, который является заместителем, а, в случiUIх,

предусмотренных пuaiо"щr, Положением - исполняющим обязанности Президента

Ассоциации.
В соответствии с пунктоМ 3.1 1 Положения <О Презилиуме), в случае если заседание

презилиума проводится В очной форме протокол заседания подписывается всеми членами

ПрезилиУма'ПрисУТсТВУюЩиМиназасеДанииисекреТареМЗаседания.
в случае .an" .u..дание Президиума проводится в очной форме с применением

технических средств связи (интерньт) протокол заседания подписывается Председателем и

секретарем заседания с последующим подписанием присутствующими членами Презилиума,

принимая во внимание, что Презилент и Виче-президент Дссоциации принимают

участие в заседании Презилиума с применением технических средств связи (skype), в связи с

чем подписание протокола не может быть обеспечено, для чего необходимо избрать

председательствующего на заседании Презилиума,

Орловский Д.Д. прелложил избрать председательствующим на заседании Презилиума

членаПрезилиУмаАссоциацииКУзенскоГоАнтонаВладимироВиЧа.
Члены Президиума, совещаясь на месте, единогласным решением избрали

председательствуюцим на заседании Презилиума члена Презилиума Ассоциации

Кузенского Антона Влалимировича,

РЕШЕНИЕ ПРОЦЕДУРНЫХ ВОПРОСОВ:
выступил Председатель с приветственной речью к участникам заседания и

предложил Йзбрать .anp.rup.* Фотеева Константина Сергеевича, поручив секретарю вести

протокол заседания и подсчет голосов,

ЕДИНОГЛДСНО РЕШИЛИ:
- uзбраmь секреmарем засеdанuя Фоmеево Консmанmuна Серzеевuча;



- поручumь секреmарю ,

председатель огласил
Президиума.

весmu проmокол засеdонuя Презuduума u поdсчеm ?олосов.
: окончательную повестку дня очередного заседания

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О внесении изменений в реестр членов
Ассоциация (СТРОИТЕЛИ КРЫМА) в части
ответственности.

Саморегулируемой организации -
изменения сведений об уровне

председатель предложил следующий регламент работы заседания: доклад по вопросу
не более 10 минут, обсуждение вопроса не более З0 минут, из расчета не более 5 *rну, нЬ
каждого выступающего, ответы на дополнительные вопросы не более 15 минут;
голосование по всем вопросам открытое, путем поднятия руки, голосование проводится по
каждому вопросу отдельно, результаты оглашаются сразу после голосования.

Обсулили повестку дня и регламент заседания.
повестка дня и регламент предлагается к утверждению присутствующим.

ЕДИНОГЛАСНО РЕШИЛИ:
1) Уmверdumь повесmку dня ПрезuОчума Дссоцuацuu.
2) Уmверdumь слеdуюuluй реzла.uенm прч рассlпоmренuч вопросов повесmкч dня:

fоюrаil по вопросу не более l0 мuнуm, обсуэrcdенuе вопроса не более 30 мuнуm, uз расчеmа
не более 5 мuнуm на касrcdо?о высmупаюulеzо, оmвеmы на dополнumельные вопросы - не
более 15 мuнуm; zолосованuе по всем вопросам оmкрыmое' пуmеrп поdняmuя Р!кu,
zолосованuе провоdumся по kalrcdoMy вопросу оmDельно, резульmаmы оulаIцаюmся сразу
после zолосовонuя.

президиум переходит к рассмотрению по существу вопросов повестки дня.

ХОД СОБРАНИЯ:

1. о внесении изменений в реестр членов Саморегулируемой организации -
АССОЦИаЦИЯ (СТРОИТЕЛИ КРЫМА) в части изменения сведений об уровне
ответственности.

слушАЛИ: Председателя, который передал слово для доклада по существу вопроса
повестки дня исполнительному директору Ассоuиачии Лукьянчикову И.С.

Лукьянчиков И.С. сообщил о поступлении заявлений о внесении изменений в
сведения, содержащиеся В реестре членов Саморегулируемой организации - дссоциация
кСТРОИТЕЛИ КРЫМА> от ООО (ВЕК)) (ИНН 7814182419).

Лукьянчиков И.С. ДаJ'Iее сообщил, что согласно представленным заявлениям ооо
квЕк> намерено внести изменения в реестре членов Ассоциации в части изменения
информации о планируемом уровне ответственности при заключении договоров подряда на
строительство, реконструкцию, капитальный ремонт, снос объектов капитального
строительства, стоимость которых по одному договору не превышает 3 000 000 000 (три
миллиарда) рублей (3 уровень ответственности), а также в части изменения информаuии о
планируемом уровне ответственности при заключении договоров строительного подряда с
использованием конкурентных способов заключения договоров> предельный размер
обязательств по которым не превышает 3 000 000 000 (три миллиарда) рублей (3 уровень
ответственности),

На момент рассмотрения заявления от ООО (ВЕК) произведена доплата в
КОМпенсационныЙ фонд возмещения вредя в размере 1 000 000 (олин миллион) рублей, в
компенсационный фоrд обеспечения договорных обязательств в pzшMepe 2 000 000 руб.

Требования к страхованию гражданской ответственности выполнены,
Прелселатель предложил внести изменения в сведения. содержащиеся в реестре

членов Ассоциации. !ругих предложений не поступило.



ГОЛОСОВАЛИ: (за) - 5 голосов, (против) - 0 голосов, (воздержался)) - 0 голосов.
РЕШИЛИ:

l. Внесmu uз.цененuя в реесmре членов Ассоцuацuu кСТРОИТЕЛИ КРЪIМАл в
оmноulенuu ООО кВЕКу (ИНН 78I4l824I9) в часmч uзмененuя uнформацuu о
планuруе.uом уровне оmвеmсmвенносmu прu закJ.юченuu dozoBopoB поDряdа на
сmроumельсmво, реконсmрукцлlю, капumальный ремонm, снос объекmов капumально?о
сmроumельсmва, сmоuлlосmь коmорых по оdно.uу dоzовору не превы.uаеm 3 000 000 000
(mрu мuллuарdа) рублей (3 уровень оmвеmсmвенносmu).

2. Внесmu uзмененuя в реесmре членов Ассоцuацuч кСТРОИТЕЛИ КРЪIМАл в
оmноutенuu ООО кВЕКу (ИНН 78I4I824I9) в часmu uзмененuя uнфор"олацuu о
планаруемом уровне оmвеmсmвенносmu прu закJlюченuu dozoBopoB сmроumельно?о
поdряdа с uспользованuеJп конкуренmных способов закllюченuя dozoBopoB, преdельньtй
размер обязаmельсmв по коmорым не превьt.uаеm 3 000 000 000 (mрч мuллuарdа) рублей (3

у ро в е н ь о mв е mс mв е н н ос mu).
2. Выdаmь ООО кВЕКу (ИНН 78l4l824I9) вьtпuску uз реесmра членов Дссоцuацuu.

На этом вопросы повестки дня исчерпаны.
Прелседатель поблагодарил участников заседания и объявил заседание

закрытым,
Время закрытия - l0 час. 22мин.

Прелселатель заседания

Секретарь заседания

Кузенский

Фотеев
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